

# Pero-Vorstandschef Horst Erbel feiert 65-jähriges Firmenjubiläum

Mit 20 Jahren stieg Horst Erbel in das Unternehmen des Vaters ein. Heute, 65 Jahre später, führt er zusammen mit seinem Neffen die Geschicke von Pero. Mit Leidenschaft, Engagement und Weitsicht, hat er auch schwere Zeiten gemeistert.

Unternehmer wie Horst Theodor Erbel gibt es definitiv nur ganz wenige auf der Welt. Denn wer kann schon sagen, 65 Jahre lang ein- und demselben Unternehmen die Treue gehalten zu haben? Geboren am 02. September 1936 stieg er 1956 als knapp 20 Jahre junger Maschinenbauer in die nur wenige Jahre vorher gegründete Firma seines Vaters Peter Erbel ein – der Pero KG, deren Namen für Peter Erbel Reinigungsanlagen und Oberflächentechnik steht. Seine Liebe zu hochwertiger Technik blieb dort weder dem Vater noch den Kollegen lange verborgen.

Mit Feuereifer arbeitete er von Anbeginn daran, die guten Pero-Reinigungsanlagen noch besser zu machen. So verdiente er sich den Ruf des Perfektionisten, der genau weiß, was „seine“ Kunden brauchen. Entsprechend positiv entwickelten sich die Geschäfte, und so konnte 1958 eine erste Produktionsstätte, eine ehemalige Kohlenhandlung, in Augsburg angemietet werden. Horst Erbel bekam derweil mehr Verantwortung. Heißt: Bereits acht Jahre nach seinem Einstieg in den Familienbetrieb übertrug ihm sein Vater 1964 die Geschäftsführung und damit die Gesamtverantwortung für alle Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der

Pero-Familie, wie Horst Erbel sein Unternehmen auch heute gerne bezeichnet.

Das Wachstum hielt an, und so benötigte Pero mehr Platz, den Horst Erbel mit seinen Brüdern 1968 in Königsbrunn nahe Augsburg fand. Dort befindet sich noch heute der Hauptsitz des Unternehmens, in dem 140 Mitarbeiter entwickeln und produzieren. Im Jahre 1992 wurde von Horst Erbel die Gothaer Maschinenfabrik gekauft, die 1997 mit der Pero AG verschmolzen wurde und aktuell weitere 65 Mitarbeiter beschäftigt.

Leidenschaft und Engagement, aber auch Weitsicht hat der Jubilar bereits oft bewiesen. Er erlebte mehrere Rezessionen, und schaffte es stets, dass Pero gestärkt daraus hervor ging. Diese Erfahrung setzt er auch heute noch, gemeinsam mit seinem Neffen Gerd Erbel, zur aktiven Unternehmensleitung ein. Seine Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen, sprich die Pero-Familie, lagen ihm stets am Herzen und gemeinsam konnte man zahlreiche Erfolge feiern und das Wachstum der Firma stets forcieren. Also: Herzlichen Glückwunsch, alles sehr gut gemacht!

*Pero*

PERO AG  
Hunnenstraße 18  
D-86343 Königsbrunn  
Tel.: 08231 6011-0  
Fax: 08231 6011-810  
pero.info@pero.ag

Pero-Vorstandsvorsitzender Horst Erbel zusammen mit seiner Frau Aloisia Erbel an seiner Lösemittelreinigungsanlage der R2-Serie.

